

DENUNCIA Y AYUDA denuncias@estrellavalpo.cl



OTRA PLACA QUE DESAPARECE

En julio de 2019, a través de este medio, denuncié que le estaban haciendo el empeño para robar la placa que instaló la Cámara de Comercio de Valparaíso a los pies del monumento a Diego Portales en Av. Brasil con Pudahuel de Valparaíso. Hoy, ya casi sin sorprenderme, veo que la placa desapareció. Haciendo un seguimiento, constato que en septiembre ya no estaba. Es decir, quien debiera, no tomó las precauciones del caso cuando denuncié. A estas alturas, dudo que la hayan retirado para limpiarla.